



**FUNDACIÓN CEA**  
Comisariado Europeo del Automóvil

**COPIA**



MINISTERIO DE FOMENTO

Demarcación de Carreteras del  
Estado en Andalucía Oriental

Avda. de Madrid, 7

18071 Granada

Madrid, 12 de febrero de 2018

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes en nombre de la Fundación Comisariado Europeo del Automóvil, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de que son varias las comunicaciones recibidas por los ciudadanos denunciando el estado en el que se encuentra la A-92 a la altura de Guadix.

**Que con fecha 10 de agosto de 2017 se puso en conocimiento de la Junta de Andalucía, según escrito adjunto, la situación en la que se encuentra el tramo de la A-92 entre los km 296 al 306. No habiendo recibido respuesta alguna por parte de la Junta, nos ponemos en contacto con dicho Ministerio para conocer si tienen constancia de la situación informada y si se está estudiando alguna medida al respecto.**

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en dicho tramo, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Maria Isabel Muñoz Villas

Patrono de la Fundación CEA





**FUNDACIÓN CEA**  
Comisariado Europeo del Automóvil

**COPIA**

JUNTA DE ANDALUCIA

D. Gral. de Infraestructuras

C/ Pablo Picasso, s/n

41071 Sevilla

Madrid, 10 de agosto de 2017

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes en nombre de la Fundación Comisariado Europeo del Automóvil, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

“Quiero denunciar el estado de la autovía A92, dirección Almería, una vez pasado Guadix, en tre los kms 296-306 aproximadamente. Hay carteles que advierten del firme en mal estado, pero una simple advertencia no evita que se rompan las lunas de los vehículos por los chinazos que reciben, con el consiguiente riesgo de que suframos un accidente de tráfico. Lleva así muchos años, por lo que rogamos solucionen el problema lo antes posible. Bajar la velocidad o aumentar la precaución no son suficientes para evitar una rotura del parabrisas o un accidente.”

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en dicho tramorogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Maria Isabel Muñoz Villas

Patrono de la Fundación CEA